
 
 
 
 

 
Antwort zur Anfrage Nr. 0154/2022 der SPD im Ortsbeirat betreffend Planungen zu 
Straßensanierungen (SPD) 
 
  
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Die Abteilung Straßenbetrieb ist derzeit mit der Ermittlung der Winterschäden beschäf-
tigt. Eine Sanierungsplanung liegt derzeit aus den genannten Gründen noch nicht vor.  

    2/3. Da die Problematik der anstehenden Straßensanierungen das gesamte Straßennetz  
       der Stadt Mainz betrifft und der Stadtteil Mombach nicht isoliert betrachtet werden  

             darf, müssen mehrere Aspekte bei der Beantwortung herangezogen werden. 
Auch wenn sich die finanzielle Situation der Stadt Mainz zum Positiven gewendet hat, 
können sachliche und fachliche Aspekte nicht außer Betracht gelassen werden. 
Eine Sanierung ohne Beteiligung oder mindestens der Prüfung der eingebauten Versor-
gungsleitungen wäre fatal. 
Es macht keinen Sinn, eine Straßendecke zu sanieren, ohne die vorhandenen Versor-
gungsleitungen zu prüfen und gegebenenfalls zu erneuern. 
Die finanzielle Lage der Versorgungsunternehmen hat sich aber in Mainz nicht geän-
dert. 
Die Verwaltung ist bestrebt, die notwendigen Instandsetzungsmaßnahmen unter Be-
rücksichtigung aller Beteiligten einer solchen Maßnahme umzusetzen. 

    4/5. Erst nach der Abarbeitung der gemeldeten Winterschäden aus Mombach, wie auch   
       aus den anderen Stadtteilen kann mit einer Sanierungsplanung, die das ganze Stadt- 
       gebiet berücksichtigt, begonnen werden.  

 
 
Mainz, 07.03.2022 
 
gez. Steinkrüger 
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